

Mercedes Viano - Motor sobrecalegado | HELLA

Mercedes

Viano

Año de fabricación: 2007 - 2010

Con aire acondicionado

Motor sobrecalegado /

Fallo del aire acondicionado

En los vehículos arriba mencionados puede producirse un sobrecaleamiento del motor o un fallo del aire acondicionado.

Un cortocircuito en el relé del radiador o en el relé del ventilador del condensador puede provocar un fallo en el ventilador o en el aire acondicionado. Además, existe también el peligro de que el motor se sobrecalente. En algunos casos, las conexiones eléctricas y los contactos pueden llegar incluso a fundirse. Para solucionar este problema, debería sustituirse el relé y reparar o renovar los componentes dañados.

El fabricante de dichos vehículos es consciente del problema y ha informado al respecto a los propietarios de los vehículos afectados. Sin embargo, es de suponer que, por diversos motivos, no se hayan comprobado o reparado todos los vehículos.

Tenga en cuenta esta información, sobre todo si tiene alguna queja relativa a la temperatura del motor o del líquido refrigerante, o si surge algún problema con el aire acondicionado.